

活動スローガン

「宮木公民館活動」を、
“みんなで 明るく、楽しく、元気よく”

区三役あいさつ



宮木区区长
福島 昭

この度、令和2年度の宮木区区长を仰せつかりました城前の福島昭でございます。昨年度は副区長を務めさせていただいて色々な経験をし、改めて区長という重責が務まるかどうか不安と共に身の引き締まる思いであります。

幸いにも、副区長と会計さんに経験豊かで優秀なお二人を迎える事ができ、またベテランの事務員・関連施設管理の方達、各町選出の役員さん、区民の皆さんのご支援・ご協力により、区政の運営を進めてまいりたいと考えています。

昨年は台風により長野県北部や友好都市の鋸南町に大きな風水害が発生しました。近年は毎年のように日本各地に災害が発生しています。地球温暖化によるものと思われる気候変動や地震等による災害は予測が出来ませんが、年々身近に迫っている感があります。このような災害に対しては一朝一夕に準備を整える事は出来ませんが、すこしづつでも改善対応検討していきたいと考えております。区民の皆さんにおかれましては防災意識を高め、隣近所との意志疎通を基に、支え合いマップの定期的な見直し、防災訓練の積極的な参加等により日頃からの努力をお願いしたいと思います。

この宮木区を安全・安心な住みやすい町にしていきたいと考えますので、皆様のご協力を宜しく申し上げます。



宮木区副区長
松澤信宏

今年度、副区長を仰せつかりました横町の松澤信宏です。

福島区長の下で、微力ながら新区長の補佐役として、佐藤会計と共に、誠心誠意努めさせていただきます。そして衛生防犯関係を担当し「住みよい地域」を継続していきたいと思ひます。

この年度末には、新型コロナウイルス問題の影響を受け、行事予定の変更もやむを得ない状況が続きました。今後も突発的な事態が起きることを念頭に置き、皆様と共に考えていきたいと思ひます。

地域と共に生きる社会づくりの一環として、宮木区のできる事柄を皆様と共有しながら、今まで築いてこられた伝統行事等を柱に、職務を全うしていきたいと思ひます。

区民の皆様のご指導、そして、区の各種委員会、先輩方のご指導ご鞭撻をよろしくお願い致します。



会計
佐藤高彦

今年度宮木区会計を仰せつかりました泉水の佐藤高彦です。何分にも未経験な業務であり、宮木区の大きな財政を見ると大変な重責を感じながらお引き受けすることになりました。

福島区長、松澤副区長のご指導を受けながら会計業務を務めさせていただきます。

区民の皆様からの大切な区費を納めていただいた限られた財源を少しでも区民の皆様役に役立つよう有効的にかつ、将来を見据えた活用を考えていきたいと思ひます。

至らぬ点も多々あると思ひますが区民の皆様のご支援とご協力をよろしく申し上げます。

館報

みやき

発行 宮木公民館
宮木区
編集 宮木公民館文化部
印刷 辰野プリント

区委員長あいさつ



神社委員長
宮原恒明

今年度、宮木諏訪神社委員長を仰せつかりました、元町の宮原恒明です。

宮木諏訪神社の現在の本殿は、約300年以上前に再建され、大変由緒ある神社だと聞いています。そんな歴史と格式のある神社の委員長職を仰せつかり、私にはこのような重責が務まるか大変不安ですが、副委員長、会計さん、他20名の神社委員の協力で職責を全うしたいと思います。

毎年13の祭事を予定しております。区民の皆さんに、祭事の際は気軽に神社に足を運び下さるよう、お願いします。



土木委員長
三澤勝人

今年度、土木委員長を仰せつかりました下町の三澤勝人です。

今まで全く区行政と関わりが無く、人口約4000人を擁した辰野町の中核とも言える宮木区の常任委員・土木委員長の責務の重大さを、今痛感している所でございます。

今後、区三役の皆様そして区民の皆様方のご指導とご協力を賜りながら、その職務を微力ではありますが務めさせていただきますので宜しく御願ひ申し上げます。



衛生委員長
小林一三

今年度、宮木区の衛生委員長を仰せつかりました泉水の小林一三です。

近年では、ごみの増加、特にプラスチックごみの問題が世界的に大きく取り上げられています。区行政には解からない事ばかりですが、区三役の皆様からのご指導を頂きながら、衛生委員長及び衛生委員と共に微力ながらこの一年間努めてまいりますので何卒宜しくお願い致します。

区民の皆様におかれましては、更なるご支援とごみの削減にご協力お願いいたします。分別ごみについては、「ルール・マナーの周知・徹底」をお願い申し上げます。

公民館役員のあいさつ



分館長
宮原正尚

令和2年度、宮木公民館分館長を仰せつかりました、横町の宮原正尚です。分館長という重責を担うことになり、事の重大さを痛感しているところであります。

公民館活動の役割は地域の区民皆様が、気楽に集いともに学びそして結ばれることにより地域の活性化に結びつくものではないかと思っております。

今年度も、昨年度と同様の事業を計画いたしました。6月の区民親睦球技大会を皮切りにほたる祭り町民総踊りへの宮木連としての参加、ふるさと歴史探訪、町内一周駅伝大会、文化祭、芸能祭、しめ飾り講習会等行う予定です。

広い世代の区民の皆様方に楽しく元気な仲間づくりの場になるよう、公民館委員の皆さんと知恵を絞り、力を合わせ宮木公民館のスローガン“みんなで明るく、楽しく、元気よく”を継承し活動していく所存であります。

区民皆様方のご支援、ご協力と積極的なご参加を御願いたします。



副分館長
小河正雄

この度、副分館長を仰せつかりました、元町の小河正雄です。

今世の中は、かつて経験のない災害、新型コロナウイルス等に悩まされております。このことは全く他人事ではありません。当地でも、いつ何時遭遇するかわかりません。あってはなりません。その時必要な事は、区民のまとめ、助け合い以外に命を守れません。皆さんの想いを一つにし、総合力を発揮できればと思っております。

区民の皆様のご益々のご健勝をお祈りすると共に、私微力ではありますが、精一杯任務に当たらせて頂くことをお誓いし、挨拶といたします。



主事
小林正幸

令和2年度、主事を務めさせていただきます、中央の小林正幸と申します。

昨年度、副主事という役割で初めて公民館活動に参加させて頂き、今まで知らなかった公民館活動や、宮木区の行事に参加する中で、多くの事を学び、公民館関係者、大勢の区民の皆様にご助け頂き、一年間やり遂げた事が出来ました。

今年度一年、宮木公民館活動のスローガンである「みんなで明るく、楽しく、元気よく」をモットーに、多くの区民の皆様のご意見を聞きながら、活動に反映し、子供から大人まで一人でも多くの皆様に参加でき、ふれあい、楽しんで、親睦を深め、みんなが笑顔になれる行事になるよう取り組んで行きたいと思っております。

まだまだ分からないことが多く、ご迷惑をお掛けする事もあるかと思いますが、諸先輩方におかれましては、都度のご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い致します。



本年度役員
今年一年よろしくお祈りします。



令和2年度 公民館役員

分館長	宮原 正尚	横町	社文委員	田中 俊	南湯舟	体育委員	五味 倫教	元町
副分館長	小河 正雄	元町	"	小澤 淳美	桜ヶ丘	"	浅川 晶彦	桜ヶ丘
主事	小林 正幸	中央	"	宮原 照良	仲町	"	福島 正	仲町
副主事	米澤 真	横町	"	丸田 勝広	泉水	"	井ノ口 隆	泉水
会計	木舟 卓	南湯舟	"	橋本 和彦	泉水	"	小野 裕司	下町
会計補佐	宮原 隆史	元町	"	上島 正樹	下町	"	根橋 良彰	東町1丁目
社会部長	羽吹 健一	北湯舟	"	加藤 伸生	東町3丁目	"	牛山 智弘	東町2丁目
社会副部長	大嶋 建志	東町1丁目	"	伊藤 恵	南町	"	降旗 浩	中央
文化部長	石田 章	東町3丁目	"	小沢 益也	城前	"	大口 彰利	南町
文化副部長	野澤 和江	下町	"	林 純也	中央高畑	"	殿内 博信	中央高畑
体育部長	三浦 慎弥	城前	"	竹田 信久	富士塚	"	浜 正樹	富士塚
体育副部長	滝沢 好光	横町	"	村上 正恵	北湯舟	スポーツ推進委員	竹入 和治	中央高畑